
Procès-verbal 
de la réunion extraordinaire 

du conseil d’établissement 2023-2024 
de l’École secondaire de l’Escale 

1 
PV– RÉUNION EXTRAORDINAIRE 

PROVINCE DE QUÉBEC  

ÉCOLE SECONDAIRE DE L’ESCALE  

 

 

Mardi 27 février 2024 

 

Procès-verbal de la réunion extraordinaire du conseil d’établissement de l’école 

secondaire de l’Escale, tenue le mardi 27 février à 18 h 30 au local 1028. 

 

PRÉSENCES 

Bélanger, Sylvain   Représentant des parents 

Caron, Marie-Ève   Représentante des parents 

Filteau, Émilie   Représentante des élèves 

Gagnon, Amélie   Représentante des professionnels 

Gendron, Yanick   Représentant des enseignants 

Larrivée, Karine   Représentante de la communauté 

Lemay, Jean    Représentant des enseignants 

Pellerin, Mahée   Représentante des élèves 

Roy, Élisa    Représentante des parents 

 

ABSENCES 

Marcotte, Serge   Représentant du soutien 

Vaillancourt, Annie   Représentant des parents 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Guillot, Daniel   Directeur 

 

 

 1) MOT DE BIENVENUE DE LA DIRECTION 

Après avoir constaté le quorum, Daniel Guillot souhaite la bienvenue aux 

membres du conseil d’établissement et ouvre la séance à 18 h 30. 

 

 

 2) VIVONS NOTRE MOTIVATION 

Le conseil des élèves présente leur projet Vivons notre motivation. Ils ont sondé 

les étudiants pour savoir leurs besoins dans l’école et pouvoir trouver des 

solutions à ces problématiques dans la mesure du possible. 

 

 

 3) JOURNÉES THÉMATIQUES 

Mahée et Émilie nous présentent toutes les journées thématiques qui ont eu lieu 

jusqu’à maintenant et qui auront lieu. 
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2024-02-1719 4) PRÉSENTATION FLIP DESIGN 

Les représentantes du conseil des élèves parlent de leur rencontre avec Flip 

Design et des changements qui ont été discuté. 

 

Il est proposé par Yanick Gendron et appuyé par Sylvain Bélanger résolu : 

DE RENOUVELER le contrat avec Flip Design pour deux années 

supplémentaires avec les mêmes prix et conditions. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

2024-02-1720 5) LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Élisa Roy et 

résolu : 

QUE la séance soit levée à 20 h 11. 

 

 

➢  ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

 

_______________________________ _______________________________ 

La présidente La direction 

Élisa Roy Daniel Guillot 


